

Diez carrozas y 700 personas conformarán la Cabalgata de Reyes de Petrer, la más participativa de su historia

03/01/2018



Irene Navarro ha visitado hoy el taller donde se realizan las carrozas | Jesús Cruces.

Petrer espera con ganas la llegada de sus majestades los Reyes de Oriente. Y para darle la bienvenida que se merecen, el Ayuntamiento ha convertido la Nave de Servicios Generales en "una verdadera fábrica de sueños, pues se están creando las carrozas y todos los detalles de la Cabalgata de Reyes", ha explicado la alcaldesa de Petrer y edil de Fiestas, Irene Navarro. En total contarán con 1.500 kilos de caramelos, 10 carrozas, 700 personas y cinco agrupaciones musicales que harán las delicias de niños y mayores. Cabe destacar que este año Petrer consigue

un nuevo récord de participación en su multitudinaria cabalgata.

Navarro ha indicado que durante estos últimos días la actividad es frenética y ha querido destacar que "lo que hace tan singular a esta cabalgata es que es **elaborada por y para el pueblo de Petrer**, pues se realiza por los propios trabajadores del Ayuntamiento y distintos colaboradores". Todos trabajan con ganas para **conseguir que los niños recuerden la noche del 5 de enero durante años**.

Está previsto que participen diez carrozas, 700 personas, agrupaciones musicales y distintos grupos de baile. Un año más esta cabalgata busca ser integradora y accesible y volverá a participar el colectivo Sense Barreres, así como por primera vez, Cocemfe. Un año más se ha estructurado en la apertura dedicada a Disney, "ya nadie percibe esta cabalgata sin los personajes Disney, pues está hecha para los niños y es lo que más les gusta", explica Irene Navarro, que está elaborada por el área de Juventud. Entoncesla magia de los cuentos y los dibujos dará paso a un mundo de sueños y fantasía. La segunda parte, realizada por el área de Fiestas, se compondrá de varios bloques: el universo como tema central, los oficios de la época y los trabajos típicos de la villa de Petrer y, a continuación, el pesebre, con la Virgen María, San José y Jesús, que precederán a los Reyes Magos, que irán en tres grandes carrozas saludando y repartiendo caramelos a los más pequeños.



La Cabalgata de Reyes está previsto que comience el día 5 de enero, a las 18:30 horas y siga su recorrido habitual. Partirá en la Avenida de Madrid desde el colegio Rambla dels Molins hasta su intersección con avenida de Elda por la que seguirá hasta Joaquín Poveda, Gabriel Payá, Derrocat, Cánovas del Castillo y concluirá en la Plaza de Baix. Como cada año, habrá una breve parada en la parroquia de la Santa Cruz para hacer la adoración del niño Jesús.

Petrer recupera este año la rodà de fallas en la Explanada del Castillo gracias a los colectivos y particulares que desean que estas tradiciones permanezcan vivas. Navarro ha adelantado que un centenar de participantes devolverán a Petrer esta tradición, que comenzará en el Castillo y concluirá en el Derrocat para recibir a sus Majestades.

Ahora solo cabe esperar a la llegada de la noche del próximo 5 de enero. En dos días las calles de Petrer se llenarán de público para ver de cerca a los Reyes Magos.



En total se han preparado diez carrozas | Jesús Cruces.